

A/A **Ana Caballud Hernando**
Subdirectora general de Transparencia y buen gobierno
Consejo de Transparencia y buen gobierno
Madrid

Estimada, subdirectora:

La Fundación Márgenes y Vínculos, organización no gubernamental que lleva más de 25 años trabajando por el bienestar social, especialmente de las niñas y niños y de las personas en situación de vulnerabilidad, coincide plenamente con el cometido y objetivos del Consejo de Transparencia y Buen Gobierno. Por eso, siempre está dispuesta a colaborar para, en la medida de sus posibilidades y en su ámbito de actuación, llevar a cabo cuantas reformas sean necesarias en nuestros materiales de trabajo interno, en la atención a nuestras/os usuarios y usuarias, o en nuestra labor de difusión y divulgación.

Una vez analizado el informe de evaluación que nos han enviado, de acuerdo al Plan de Evaluación de su entidad, procederemos a hacer los ajustes requeridos en todo lo que sea necesario para mejorar la calidad y la transparencia de nuestro trabajo. De acuerdo con esto, procedemos a modificar:

I.- Localización y estructura de la información de transparencia.

Para facilitar la localización de la información, ésta se organizará conforme a los bloques de información que establecen los artículos 6 y 8 de la LTAIBG, accesible desde el apartado web [Calidad y transparencia | Fundación Márgenes y Vínculos \(fmyv.es\)](#), situado en el menú principal de la página de inicio de nuestra web <https://fmyv.org>

1. Bloque Información Institucional, Organizativa y de Planificación:

Normativa aplicable. Procedemos a enlazar los estatutos de la entidad datados y descargables.

fmyv.es/wp-content/uploads/2023/10/Estatutos.pdf

Funciones. Procedemos a actualizar la Información sobre las funciones datada y descargable .

[Memoria-Institucional_prensa-1.pdf \(fmyv.es\)](#)

Descripción estructura organizativa. Procedemos a enlazar la descripción de la estructura organizativa datada y descargable

[Descripcion-estructura-organizativa.pdf \(fmyv.es\)](#)

Organigrama. Procedemos a actualizar el organigrama datado y descargable

[organigrama-2.pdf \(fmyv.es\)](#)

Identificación Responsables. Procedemos a enlazar la identificación de los responsables, datada y descargable.

[Patronato.pdf \(fmyv.es\)](#)

Perfil y trayectoria profesional responsables Procedemos a informar de la trayectoria profesional de los responsables, datada y descargable

[Perfil-y-trayectoria-profesional-de-los-responsables.pdf \(fmyv.es\)](#)

2. Bloque Información económica

Contratos adjudicados por administraciones públicas Procedemos a enlazar la relación contratos adjudicados por las administraciones públicas.

[Contratos-con-Administraciones-Publicas-2022.pdf \(fmyv.es\)](#)

Relación de los convenios suscritos. Procedemos a enlazar la relación de los convenios suscritos.

[Convenios-de-colaboracion-con-otras-entidades-1.pdf \(fmyv.es\)](#)

Subvenciones y ayudas públicas. Procederemos a enlazar la relación de subvenciones y ayudas pública percibidas.

[Subvenciones-1.pdf \(fmyv.es\)](#)

Presupuestos. .Procedemos a enlazar los presupuestos.

[PLAN DE ACTUACIÓN \(fmyv.es\)](#)

Cuentas anuales. Procedemos a enlazar las cuentas anuales 2022, y la distribución de ingreso y gasto todo ello datado y descargable.

[CUENTAS-ANUALES-2022.pdf \(fmyv.es\)](#)

[Distribucion-de-ingresos-y-gastos-2022-FMYV.pdf](#)

Informes de auditoría de cuentas fiscalización de órganos de control interno. Procedemos a enlazar el informe de auditoría de 2022 datado y descargable.

[Informe-de-auditoria-economica-fmyv.pdf](#)

Retribuciones anuales Altos cargos y máximos responsables. Los altos cargos de nuestra fundación no son retribuidos, como consta en el art. 16 de nuestros estatutos y así lo hacemos constar en el apartado correspondiente.